

Organiza:

Colabora:
Ayuntamiento de Santa María de Guía

Contacto:
escuderiafaroga@gmail.com
Tlf: 654 472 261

<http://www.clasicacanaria.com>
<http://escuderiafaroga.jimdo.com>
<https://es-es.facebook.com/escuderiafaroga>

FINALMENTE SERÁN 47 LOS INSCRITOS PARA LA II CLÁSICA CIUDAD DE GUÍA

Con 3 bajas de última hora por diferentes motivos, José T. Lubillo y José C. Cárdenes (laboral), Marino Delgado y Andrew Barrios (salud) y Marcos Pláceres y Pedro Sarmiento (mecánico), serán 47 los equipos que tomarán la salida en la II Clásica Ciudad de Guía.

Todos los “gallos” actuales de la regularidad estarán presentes este fin de semana en Santa María de Guía.

Comenzando con los actuales líderes del Campeonato Regional como son los tinerfeños Ainhoa Hdez y Antonio E. Pérez, al igual que el actual campeón de dicho campeonato, Juan de la Rosa, que esta vez se hará copilotar por el experimentado Sergio Marrero, otros equipos que seguramente darán mucha de que hablar durante toda la prueba serán, Kike Álvarez y Jorge Vila con el Porsche 911, José A. Mora y Roberto Febles, con el Opel Ascona B, Roberto García y Carlos Miranda con el Honda Civic y Manuel González y Ricardo Espinosa con el Ford Fiesta XR 2.

En la Categoría de Biciclistas, también estarán presentes los líderes de ambos campeonatos, para los que esta II Clásica Ciudad de Guía es puntuable, Miguel Ángel Benito y Juan J. Alonso, del Regional, que esta vez cambia su habitual Audi Quattro por el Mercedes Benz, y Alejandro Morena y Josimar Jiménez, del provincial con el rabioso Renault 4 TL, sin olvidarnos para la posible victoria en esta categoría a los equipos, M^a Victoria Moreno y Leonardo Perera, Jesús Luján y Yeray Hernández, Tomás P. Luis y Carlos P. Luis, o Jorge Bethencourt y Bentejuí Rodríguez.

En el apartado de Sin equipos, solamente 3 valientes que se atreven a la regularidad más pura, y en este apartado sobresalen el duelo entre Domingo Alvarado y Alejandro Montesdeoca con el BMW 315 y el dúo Tinerfeño de Ramón Cabrera y Miguel Ángel China con el BMW 318, quedando a la expectativa el equipo debutante, José M. Suárez y Manuel Cerpa, con el BMW 323 i.

Y por último, aunque no menos importante la categoría Post 82, nada menos que con 15 equipos en la disputa entre los que destacan los actuales líderes, Santiago Perera y Darío Perera con el Renault 5 GT Turbo y los actuales campeones del 2015, que debutarán esta temporada, José García y Cristo Suárez con el Opel Corsa, destacar para una posible victoria en esta categoría a, Leonardo Pérez e Ibán Santana con el Renault 21 T Quadra, Vicente Climent y Carmelo Mendoza con el Opel Kadett GSI y Orlando Martín y Quintino Díaz con otro Renault 5 GT Turbo.

Las verificaciones administrativas de esta II Clásica Ciudad de Guía comenzarán a los 18:00 del viernes 5, para a las 21:15 horas tomar la salida el primer equipo participante, desde la URB Las Huertas, y finalizar tras recorrer 85 Km en 4 TR.

El sábado la actividad comenzará a las 10:30 horas, desde el mismo sitio del viernes y finalizará esta II Clásica Ciudad de Guía a las 14:00 Horas, en el Barranco de Las Garzas, con el almuerzo y entrega de trofeos.

Además de la inestimable colaboración del Ayuntamiento de Santa María de Guía la II Clásica Ciudad de Guía cuenta con la siguiente lista de firmas comerciales patrocinadoras: Cafetería-Restaurante Lanzarote, Peluquería & Estética de Caballeros José García, Estación Cepsa Guía, Jesport Racing, Talleres Suso Sport, Ordenadores Nejedima, Galauto Noroeste, Cafetería Las Huertas, S.G.R. Motor, Zapatería Al Momento, Taller Dámaso, Silenciosos DBM, Centro Naima, Homologaciones Canarias, Inma Salón Estético, Femenina Peluquería & Estética, Restaurante Tiscamanita, Dysauto, Talleres G Y G y Floristería Carla.